



Liebe kleine und große Kinder der Kita Hildegardstift,

wir grüßen euch ganz herzlich aus dem Haus Franz. Viele von euch müssen jetzt wegen des Coronavirus zuhause bleiben und dürfen nicht in der Kita spielen, basteln, toben....

Wir alle feiern in diesem Jahr das Osterfest zuhause und nicht gemeinsam in der Kirche oder der Kita. Deshalb schicken wir euch heute diese Ostergrüße.

Die Frauen gehen zum Grab. Sie sehen traurig und erschrocken aus. Der Engel sitzt am Eingang des Felsengrabes. Er sagt zu den Frauen: Jesus lebt. Er ist nicht hier. Jesus ist auferstanden. Die Frauen müssen nun nicht mehr traurig sein. Ostern ist ein Fest zum Fröhlichsein und miteinander feiern.



Vielleicht erinnert ihr euch noch an das Lied vom letzten Jahr.
«Halleluja, es ist Ostern, Halleluja, Jesus lebt.
Freut euch alle, es ist Ostern, freut euch alle, Jesus lebt.
Klatschet alle, ... Singet alle, ...»

Wir wünschen euch ein fröhliches Ostereiersuchen mit Mama, Papa, euren Geschwistern oder wer sonst noch zu eurer engeren Familie gehört.

Wir freuen uns, wenn ihr alle wieder in die Kita kommen dürft und wir uns alle wiedersehen.

Herzliche Grüße aus eurem Hildegardstift von

Katharina, Diana, Bettina S., Caroline, Cora, Sylvia, Anne, Lotti, Sabine, Vera, Andreas, Christiane, Debbi, Talisa, Gabi, Dorothea, Marlene, Anthony, Elisabeth, Christin, Andrea, Chris, Janine, Kristin, Conny, Silvia, Bettina G. und Angelique



FROHE OSTERN